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R1.11.6 大賀茂小学校学区説明会概要(質疑応答) 

 

日 時 令和元年 11月６日(水)午後７時から午後８時 00分 

場 所 下田市立大賀茂小学校体育館 

出 席 者 保護者：11人 

市教委：佐々木教育長、土屋(仁)課長、和泉参事、平川課長補佐、土屋(大)指導主事、

土屋(真)主査、原主査 

 

質疑応答                                    

＜保護者＞ 

 自転車については、市内販売店以外でも適用されるのでしょうか。 

＜市教委＞ 

 まだ、詳細は今後詰めていくのですが、市内経済促進という部分も含め、市内販売店で購入した

場合のみといった条件を付けさせていただく可能性もあります。いずれにしましても今後、調整さ

せていただくという事でご理解いただければと思います。 

＜保護者＞ 

 毛 30％、ポリエステル 70％という割合で洗う事ができるとのことだが…。今回の制服の生地に

ついては標準的なものなのですか。 

＜市教委＞ 

 メーカーさんによると一般的にウールとポリエステルの割合が３：７、もしくは４：６という混

合率が標準的とのことだそうです。よく学ランなどでは、ウールの割合が多くなると、高くなると

同時に学ラン自体も重くなってしまうという話を聞いたことがありますが…。今回の制服でカンコ

ーさんが作るものについては、洗うことができる仕様になっているというものになります。 

 


